

WARTA

UNIVERSITAS NEGERI MALANG

NOMOR 200 TAHUN XXIV NOVEMBER 2022



Lantik Rektor Periode 2022-2027, UM Optimis Mampu menjadi Unggul dan Rujukan (GURU)

Pewarta : Nahdiatul Affandiah

Malang. Tahap akhir dari masa studi para mahasiswa sekaligus momen yang sangat dinanti-nantikan adalah wisuda. Kali ini, acara Wisuda UM yang ke-116 kembali digelar secara luring dengan konsep yang sama dengan empat periode sebelumnya. Acara tersebut diselenggarakan di Gedung Graha Cakrawala pada hari Minggu (27/11). Tidak hanya secara luring, acara wisuda juga ditayangkan secara langsung melalui kanal YouTube Universitas Negeri Malang bagi sanak-saudara yang berhalangan hadir dan keterbatasan kuota undangan. Wisuda kali ini terasa istimewa karena merupakan kali pertama penyelenggaraan wisuda bersama Rektor baru UM yaitu Prof. Dr. Hariyono, M.Pd., beserta jajarannya setelah dilantik sebagai Rektor oleh Majelis Wali Amanat (MWA) UM pada 26 Oktober 2022 lalu.

Jumlah wisudawan yang terdaftar kali ini adalah 1.010 orang dengan rincian jumlah lulusan yang mencapai Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) lebih besar dari 2,75 pada program Diploma dan

Sarjana sebanyak 876 orang (99,77%). Sementara itu, perincian predikat yudisium kelulusannya adalah Dengan Pujian sebanyak 690 orang (78,59%); Sangat Memuaskan sebanyak 186 orang (21,18%); dan Memuaskan sebanyak 2 orang (0,23%). Untuk program Magister dan Doktor, perincian predikat yudisium kelulusannya adalah Dengan Pujian sebanyak 84 orang (69,42%); Sangat Memuaskan sebanyak 34 orang (28,10%); dan Memuaskan sebanyak 3 orang (2,48%).

Dengan demikian, UM telah mewisuda sebanyak 147.294 orang, yang terdiri atas 2.284 orang program Doktor; 11.651 orang program Magister; 96.636 orang program Sarjana, 16.866 orang Diploma III; 1.844 orang lulusan PPG; dan 18.013 orang program Non Gelar.

Selanjutnya, Rektor UM menyampaikan sambutan sekaligus pesan dan kesan terhadap para wisudawan yang dilepas saat itu. "Wisuda periode 116 ini merupakan kali pertama saya berdiri di panggung ini sebagai Rektor UM setelah

dilantik sebagai Rektor oleh Majelis Wali Amanat (MWA) UM pada 26 Oktober 2022 lalu. Pada momen yang istimewa ini, saya berpesan kepada para wisudawan agar segera bersiap untuk menapaki kemandirian dan menjejak kehidupan baru di luar kampus, baik pada ranah keluarga, profesi, maupun masyarakat. Dalam menapaki kehidupan baru, khususnya pasca pandemi global Covid-19, para wisudawan akan menghadapi berbagai tantangan yang kompleks. Akan tetapi, yakinlah seiring dengan besarnya tantangan juga akan hadir peluang yang membentang luas yang kelak dapat Saudara manfaatkan. "Inna ma'al 'usri yusro" (Sesungguhnya kemudahan-kemudahan itu pasti menyertai kesulitan), demikian firman Allah dalam Al-Qur'an Surah (Q.S.) al-Insyirah: 5-6. Hal ini kongruen dengan teori challenges and respons, dimana seseorang atau komunitas yang biasa menghadapi tantangan biasanya makin tangkas dan cerdas dalam memberikan respons terhadap dinamika kehidupan yang dihadapi" pesan Prof. Hariyono.

Siap Jalani Tugas dengan Amanah, 13 Direktur dan Kepala UPT UM Resmi Dilantik

Pewartar: Nawal Kamilah Ismail



Malang. Rektor Universitas Negeri Malang (UM) secara resmi lantik para Direktur dan Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) di Gedung Kuliah Bersama (GKB) A19 pada Kamis (24/11) dan disiarkan langsung di kanal YouTube resmi UM Channel. Kegiatan ini dihadiri oleh Rektor UM, para Wakil Rektor, pejabat dan anggota Majelis Wali Amanat, pejabat dan anggota Senat Akademik Universitas, para pejabat dari tiap fakultas, serta para pejabat yang dilantik didampingi oleh pendamping masing-masing.

Dalam sambutannya, Rektor UM, Prof. Dr. Hariyono, M.Pd., mengharapkan dengan kelengkapan organ di bawah Rektor, kinerja universitas dapat lebih efektif. Beliau tegaskan bahwa sebagai Perguruan Tinggi Negeri Berbadan Hukum (PTN-BH), UM harus terus berupaya mengejar indikator-indikator kinerja tahun ini yang masih belum optimal. Sejalan dengan komitmen kebersamaan UM, Prof. Hariyono jelaskan bahwa penetapan para pejabat didasari oleh hasil musyawarah, bukan semata-mata pilihan Rektor secara pribadi.

Prof. Hariyono pesankan kepada seluruh Direktur dan Kepala UPT yang dilantik untuk selalu siap hadapi tantangan-tantangan di kemudian hari. Sebagai unsur pengembang, Direktorat mengimplementasikan kebijakan-kebijakan di UM, baik secara akademik maupun administratif. Oleh karena itu, beliau berharap para pejabat yang

dilantik dapat terus bersinergi dan berkoordinasi secara intens dengan para pimpinan, pelaksana akademik dan administrasi di tingkat universitas maupun fakultas.

"Kami menaruh harapan besar kepada Bapak/Ibu Direktur untuk dapat bekerja cepat, cermat, dan bekerja keras dalam mengimplementasikan program kerja dan kegiatan-kegiatan yang kita rencanakan sesuai jangka waktunya," ujar Prof. Hariyono. Mengakhiri sambutan, Rektor UM berikan penghargaan setinggi-tingginya kepada para pejabat lama yang telah bekerja keras membangun UM selama ini. "Kontribusi dan sumbangsih tenaga serta pikiran Bapak/Ibu tetap dibutuhkan oleh UM untuk bersama-sama memajukan UM ke depan," pungkasnya.



Pengurus KPU dan Panwas Pemira 2022 Resmi Dilantik

Pewarta: Novita Eka Andriyana

Malang. Universitas Negeri Malang (UM) menyelenggarakan pelantikan pengawas Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Panitia Pengawas Pemilihan Umum Raya (PANWAS PEMIRA) pada Selasa (22/11/2022). Terselenggara di Ruang Graha Rektorat lantai 9, pelantikan dihadiri oleh Wakil Rektor I, para Wakil Dekan III, koordinator tata usaha, serta sub koordinator akademik dan kemahasiswaan. Acara pelantikan terlaksana dengan khidmat dengan serangkaian acara terdiri dari pembacaan SK KPU dan Panwas Pemira oleh Wakil Rektor I dan pembacaan ikrar pengurus KPU dan Panwas Pemira. Acara puncaknya yaitu pelantikan pengurus KPU dan Panwas Pemira oleh Wakil Rektor I.

Dalam sambutannya, Wakil Rektor I, Prof. Dr. H. Ibrahim Bafadal, M.Pd menyampaikan bahwa ikrar yang telah dibacakan oleh pengurus KPU dan Panwas PEMIRA memiliki makna yang sangat baik. Ikrar berjumlah lima butir dengan butir pertama yaitu “bertakwa kepada tuhan yang maha esa” adalah salah satu ikrar yang bukan hanya diucapkan saja namun harus dilaksanakan sebagai landasan dalam pelaksanaan pemira. “Sebagai pengurus KPU dan Panwas hendaknya didasari oleh ketakwaan kepada Allah SWT. Hal ini dikarenakan Allah SWT akan mendampingi, membimbing, dan memberikan petunjuk dalam setiap langkah pada jalannya pemira ini. Jadi ikrar yang diucapkan bukan hanya sekedar janji, tetapi dilakukan dan dilaksanakan,” ucap Prof. Dr. H. Ibrahim Bafadal, M.Pd. Beliau menambahkan, dalam pelaksanaannya diharapkan pelaksanaan pemira didasarkan

takwa, adil, jujur, cermat, objektif, tidak memihak kelompok tertentu, dan selalu didampingi oleh sifat takwa. Sehingga harapannya pada akhir Desember pemira akan selesai dan ditandatangani serta dilantik oleh rektor UM pada awal tahun 2023.



Selain itu, Wakil Rektor I UM menyampaikan untuk tidak takut dalam proses pemira karena ini akan menjadi forum bagi mahasiswa untuk belajar kepemimpinan. Pengalaman yang didapatkan dapat menjadi bekal hidup ketika terjun di masyarakat setelah wisuda nantinya. Dengan catatan di bidang akademik yaitu IP tidak menurun dan didampingi dengan kegiatan mahasiswa untuk menambah pengalaman tersebut.

Terakhir, Wakil Rektor UM menyampaikan terima kasih kepada mahasiswa yang telah dilantik dan bersedia menjadi pengurus KPU dan Panwas dalam Pemira 2022. Beliau tidak henti-hentinya mengingatkan kepada mahasiswa untuk pandai mengelola waktu dan mengelola emosi dengan baik.



PPID UM menjadi Salah Satu Sampel dalam Visitasi Emonev KIP tahun 2022

Pewartu : Suhardi



Malang. Pejabat Pengelola Informasi dan dokumentasi (PPID) Universitas Negeri Malang (UM) menjadi salah satu badan publik kategori perguruan tinggi negeri yang divisitasi oleh Komisi Informasi Pusat RI (KI Pusat), dalam monitoring dan evaluasi keterbukaan informasi publik tahun 2022, Selasa, 29 November 2022.

Hadir dalam kegiatan visitasi delegasi KI Pusat RI, Rospita Vici Paulyn (Komisioner Bidang Penelitian dan Dokumentasi) dan Fathul Ulum, S.H., M.H. Tenaga ahli KIP Bidang Regulasi dan Kebijakan. Rospita Vici Paulyn menyampaikan bahwa kegiatan visitasi dimaksudkan untuk melihat secara riil proses keterbukaan informasi yang dilakukan oleh badan publik dalam hal ini adalah UM. Kegiatan ini merupakan tahapan akhir dari monitoring dan evaluasi.

“Tahapan verifikasi website, presentasi telah dilakukan oleh KI Pusat. Pada tahap akhir ini kami mengambil sampel lima badan publik setiap kategori. Dari sepuluh badan publik terbaik setiap kategori akan diambil lima untuk dilakukan visitasi secara acak. Nah, kebetulan hari ini UM terpilih sebagai salah satu sampelnya. Lebih lanjut Ketua Komisi Informasi Kalimantan Barat dua periode ini menambahkan bahwa visitasi ini ingin memastikan apakah keterbukaan informasi di UM sudah tergambar sebagaimana yang ada di website atau presentasi yang telah disampaikan Rektor UM, Prof. Dr. Hariyono, M.Pd beberapa waktu yang lalu. Rospita Vici Paulyn juga berpesan kegiatan monev ini bukan sekedar ajang mencari sensasi seperti ajang adipura, tetapi juga ajang untuk saling bertukar informasi.

Sementara itu Wakil Rektor IV UM, Prof. Ir. Arif Nur Afandi, S.T., M.T., MIAEng, MIEEE, Ph.D. menyampaikan harapannya atas visitasi ini. “Harapannya UM dapat menyelenggarakan keterbukaan informasi yang lebih baik. Selain itu nantinya penataan di dalam juga akan ada peningkatan. Dengan status PTNBH ini, UM harus terus berbenah diri untuk memberikan keterbukaan informasi kepada masyarakat secara luas,” ucap beliau.

Sebelum melakukan visitasi secara langsung di Ruang PPID UM yang berada di Graha Rektorat UM lantai 1, terlebih dahulu para delegasi KI Pusat melakukan pertemuan di Ruang Kerja WR IV UM dengan membahas implementasi pelaksanaan keterbukaan informasi publik di UM dan seluruh badan publik di Indonesia. Hadir pula dalam pertemuan tersebut WR I UM, Prof. Ibrahim Bafadal, M.Pd yang periode sebelumnya menjabat WR IV UM dan PPID UM, Dr. Yuni Rahmawati, S.T., M.T. (Direktur Data dan Informasi, Peningkatan, Hubungan Masyarakat, dan Kerja Sama), Dr. Juharyanto, M.Pd., M.M (PPID Pelaksana Universitas Periode 2018-2022), Kasubdit Humas Kemitraan, dan Kepala Seksi UM.

Sementara pada saat pelaksanaan Monev di ruang PPID UM, dihadiri juga para penganggungjawab informasi di masing2 unit di lingkungan Direktorat UM, dalam hal ini para Kepala Sub Direktorat dan kepala Seksi.

Kunjungan Rektor UM ke Pomnas, Berikan Semangat dan Dukungan

Pewarta : Luthfi Maulida Rochmah

Malang. Dalam rangka memberikan dukungan dan semangat bagi para kontingen Jawa Timur, terkhusus atlet dari Universitas Negeri Malang (UM), Rektor UM dan Wakil Rektor I melakukan kunjungan ke tempat pelaksanaan Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional (Pomnas) di Padang pada Minggu (20/11). Kunjungan ini dilakukan untuk memenuhi janji ketika pelepasan kontingen Jawa Timur di UM pada minggu lalu.

Ditemui untuk wawancara, Rektor UM, Prof. Dr. Hariyono, M.Pd., menjelaskan alasannya datang langsung ke tempat Pomnas XVII. "Paling tidak ketika saya datang kesini, saya tahu kondisi dan hasil pembinaan olahraga di kalangan mahasiswa yang telah kita lakukan selama ini. Masalah menang dan kalah itu urusan nomer dua, yang penting mereka tahu bahwa ketika kalah itu bukan karena permainannya curang, namun ada lawan yang memiliki prestasi lebih baik," ungkapnya.

Lebih lanjut, Prof. Hariyono mengungkapkan jika hasilnya belum maksimal, maka kita harus melakukan evaluasi dalam pembinaan olahraga mahasiswa yang telah kita lakukan di kampus kita selama ini. Karena mereka yang memiliki prestasi yang lebih baik itu pasti ada latihan dan proses pembinaan yang lebih baik pula. Kita harus melakukan introspeksi, agar para

mahasiswa yang menjadi atlet lebih bersemangat dalam berlatih dan kampus harus memperhatikan bagaimana pembinaan bagi para mahasiswa agar bisa ditingkatkan.

Rektor UM pun optimis bahwa atlet dari UM bisa menyumbangkan banyak prestasi bagi Jawa Timur. "Saat ini, UM merupakan kampus yg menyumbangkan banyak atlet untuk Jawa Timur. Kita patut bersyukur karena bisa berkontribusi lebih banyak. Namun poin pentingnya bukan lebih banyak dalam jumlahnya saja. Saya berharap dan yakin mahasiswa UM akan menyumbangkan banyak kontribusi prestasi dan ikut andil pada perkembangan olahraga Jawa Timur pada khususnya dan Indonesia pada umumnya.

Pada akhir wawancara, Prof. Hariyono menyampaikan harapannya untuk para atlet yang berlaga. "Tidak kalah pentingnya adalah kedepan olahraga ini bisa melatih sportifitas dan karakter pada anak didik kita. Bahwa untuk berhasil memperoleh prestasi diperlukan keseriusan, keuletan, dan semangat. Juga mampu berkolaborasi dan bekerjasama dengan yang lain, karena banyak pertandingan yang dilakukan Bersama tim," pungkasnya.



Grandshow Tata Busana UM 2022, Kenalkan Tren Fashion 2023-2024

Pewarta : Malichatus Sa'diyah

Malang, *Self Access Center (SAC)* Fakultas Sastra Universitas Negeri Malang (FS UM) sukses menyelenggarakan kegiatan festival bahasa dengan tajuk “*Art and Language Festival*”. Kegiatan dilaksanakan secara luring bertempat di masing-masing ruang SAC setiap departemen di Fakultas Sastra yang terletak di GKB A20 lantai 8. Festival dilangsungkan selama 2 hari berturut-turut yakni pada tanggal 24-25 November 2022.

Sejumlah 5 pusat bahasa yang merepresentasikan program studi di Fakultas Sastra antara lain SAC Bahasa Indonesia, SAC Bahasa Arab, SAC Bahasa Inggris, SAC Bahasa Jerman, dan SAC Mandarin. Setiap SAC menawarkan berbagai macam kegiatan yang bisa diikuti oleh umum. Beberapa di antaranya adalah screening film, game, workshop kepenulisan, serta pameran budaya.

Koordinator SAC FS UM, Dr. Dudy Syafruddin, S.S., M.A., menyampaikan sambutannya dalam pembukaan festival bahasa. Tidak lupa beliau berterima kasih kepada penggagas SAC yang menjadikan SAC saat ini ada dengan layanannya yang bisa digunakan oleh seluruh mahasiswa UM. “Acara *Art Language and Festival* ini adalah buah dari workshop manajemen SAC pada bulan Agustus 2022 yang menghasilkan

program-program untuk SAC dan ini adalah program bersama seluruh SAC untuk mendorong mahasiswa mengembangkan minat dan bakatnya. Kami ucapkan terima kasih banyak kepada Dekan FS periode lalu, sebab gagasan beliau yang membuat SAC ini bisa lahir di gedung GKB ini. Pak Syahri yang saat itu menjabat sebagai Wakil Dekan 2 juga memberikan dukungan yang luar biasa kepada SAC mulai dari fasilitas hingga administrasi,” ujar Dr. Dudy.

Disamping itu, Dekan FS UM, Dr. Moch. Syahri, S.Sos, M.Si., juga turut hadir dan membuka acara secara resmi. Beliau secara khusus menyebutkan harapan dari adanya SAC di GKB A20 ini. “Singkat cerita gedung ini (GKB A20) dibangun sebagai learning innovation sehingga seluruh kegiatan yang ada di sini harus bernuansa dengan motto tersebut. Mahasiswa bahasa bisa memanfaatkan berbagai ruang SAC yang ada, sedangkan bagi mahasiswa seni atau desain bisa memanfaatkan amphitheater baik yang ada di dalam maupun luar gedung. Kami berharap dengan fasilitas yang cukup mewah ini semua aktivitas mahasiswa dapat berkembang dengan pesat. Harapan kami dari fakultas yaitu agar mahasiswa dapat memanfaatkan semua fasilitas yang ada. Semakin ramai SAC ini maka semakin baik,” pungkas Dekan Fakultas Sastra.



Kirim 17 Relawan untuk Salurkan Bantuan, Rektor UM: Relawan Harus Kuatkan Tenaga dan Mental

Pewartu : Nawal Kamillah Ismail

Malang - Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Negeri Malang (LP2M UM) berangkatkan 17 relawan ke Kabupaten Cianjur, Jawa Barat untuk salurkan bantuan kepada para korban bencana gempabumi. Relawan berasal dari berbagai unsur di UM, yaitu dari Tim Reaksi Cepat Cakrawala UM (TRCC UM), Subbagian Rumah Tangga UM, dokter dari Poliklinik UM, serta para mahasiswa dan dosen dari Fakultas Psikologi. Pelepasan dilakukan di belakang Gedung Graha Rektorat pada Jumat (25/11) oleh Rektor UM, Ketua LP2M, dan Dekan Fakultas Psikologi UM.

Rektor UM, Prof. Dr. Hariyono, M.Pd., mewakili pimpinan UM haturkan rasa syukurnya kepada seluruh relawan yang akan berangkat. Beliau sampaikan terima kasih sebesar-besarnya atas waktu dan tenaga yang akan dikerahkan, mewakili UM untuk membantu dan menyalurkan bantuan untuk para korban di sana. "Pesan saya, yang berangkat ke lapangan jaga kesehatan. Kuatkan tenaga dan mental. Jangan sampai kita niat membantu, justru menjadi yang dibantu," pesan Rektor UM.

Prof. Hariyono berharap para relawan, khususnya para mahasiswa dapat menjadikan pengalaman ini sebagai pengalaman hidup yang berharga. Bersama Ketua LP2M dan seluruh unsur yang terlibat, para relawan akan

terus dipantau dan dibantu secara daring.

Para relawan akan dibagi menjadi dua tim yang akan menempati dua posko UM, bertempat di Desa Sarampad dan Desa Sawah Gede, Kabupaten Cianjur. Total Donasi UM senilai Rp.100.150.000, dengan Rp.75.000.000 telah ditransfer dan sisanya akan disampaikan berupa barang dan keperluan lainnya. "Mungkin memang jumlah material kita terbatas jika dibandingkan dengan lembaga lain. Bantuan yang akan diberikan tidak semata-mata bantuan material, namun juga bantuan secara fisik dan mental di sana. Ini adalah bentuk kepedulian UM terhadap para korban yang terdampak di sana," jelas Prof. Hariyono.

Rektor UM tegaskan kepada para relawan untuk tetap menjaga sikap dan menjalin hubungan baik dengan relawan dari instansi lain. Beliau berharap seluruh relawan dari berbagai institusi dapat saling membantu dan bekerja sama agar bantuan dapat tersalurkan dengan maksimal. Sebelum para relawan berangkat, Prof. Hariyono kembali pesankan para relawan untuk selalu berhati-hati di lokasi bencana. "Sekarang teman-teman berangkat dalam keadaan sehat, semoga ketika pulang juga dalam keadaan sehat dan selamat," pungkas Rektor UM.



Informasi

Sistem Informasi Aktifitas Mahasiswa (SIMAWA)



The poster features logos for Kampus Merdeka, UM, and PPTJ at the top. Below them are the logos for SNPMB, SNBP, and SNBT. The main text reads 'SNPMB SELEKSI NASIONAL PENERIMAAN MAHASISWA BARU PERGURUAN TINGGI NEGERI TAHUN 2023'. It asks 'Ingin tahu mekanisme jalur masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN)?' and says 'Scan disini!' with a QR code. At the bottom, it lists social media handles and contact information for SNPMB BPPP.

www.um.ac.id @universitasnegerimalang @UM_1954 Universitas Negeri Malang -UM UniversitasNegeriMalangOfficial



Universitas Negeri Malang

Jl. Semarang 5 Malang 65145
Telp. (0341) 551312

Website : www.um.ac.id
Email : humas@um.ac.id
Youtube : UniversitasMegeriMalangOfficial
Instagram : @universitasnegerimalang
Twitter : @UM_1954
Facebook : Informasi.UM
TikTok : universitasnegerimalang

Dicetak Oleh: Penerbit UM, Telp (0341) 553 959

REDAKSI

Penasehat:
AH. Rofi'uddin

Penanggung Jawab :
Ibrahim Bafadal

Pimpinan Redaksi :
Komariyah
Juharyanto

Redaktur Pelaksana :
Ifa Nursanti

Staff Redaksi:
Budiharto
Kartika Lazuardi

Reporter:
Sely Septi Sartika
Nike Virgawati Y
Suhardi
Internship Humas

Pelaksana Sirkulasi:
Joko Wibowo

Editor:
Zulkarnaen N

Layouter:
Ian Fajrin
Alwan Nursuhaida

Fotografer:
Ony Herdianto
Internship Humas